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Protokoll der Spartenversammlung Fußball 
des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V. 

vom 24. August 2023 
 
 
Tagungsordnungspunkte lt. ordentlicher Einladung vom 11.07./ 02.08.2023: 
 
 
1. Tagesordnungspunkt: Begrüßung 
 
Der Spartenleiter Kevin Steinberg eröffnet um 19.10 Uhr die Spartenversammlung Fußball 
des SV Eintracht Hiddestorf e.V. und begrüßt die 14 erschienenen aktiven, passiven und 
fördernden Mitglieder in unserem Sporthaus.  
 
2. Tagesordnungspunkt: Gedenken der Verstorbenen 
 
Die Teilnehmer erheben sich von ihren Plätzen und gedenken der Verstorbenen. 
Stellvertretend für alle im Jahr 2022/ 23 verstorbenen wird Michael Peukert (26.12.22) 
genannt.  
 
3. Tagesordnungspunkt: Bericht des Spartenleiters 
 
Spartenleiter Kevin Steinberg berichtet, dass die 1.Herren nun aus der untersten Liga 
aufgestiegen und in der 3.Kreisklasse gut angekommen ist. Erfreulich, dass gleich im 
ersten Spiel gegen Hemmingen drei Punkte eingefahren wurden. Trainer Baris Demiral 
wird die Mannschaft weiter betreuen. Inzwischen wurde der Kader erweitert, da zwei 
Abgänge durch sechs Neuzugänge ersetzt werden konnten. Die Trainingsbeteiligung ist 
gut. 
 
Bei den Alt-Herren gibt es nun zwei 7er Mannschaften, die Ü-32 und die Ü-40. Lt. Maik 
Wünsch ist es dazu gekommen, da immer wieder Spieler bei angesetzten Spielen in der 
11er Mannschaft gefehlt haben. Die Wege sind jetzt zwar weiter (bis Steinhude und 
Fuhrberg), aber inzwischen kann man festhalten, dass dieser Schritt genau der Richtige 
war. Spielberechtigte der 1.Herren haben sich bereit erklärt, im Notfall auszuhelfen. 
 
Die Ballschule, eine G-, untere F- und obere F- sowie D- Jugend-Mannschaft sind im 
Juniorenbereich am Start. Jugendkoordinator Thomas Rausch berichtet ausführlich über 
die Mannschaften mit insgesamt über 70 Kindern (siehe Bericht Fußball-Jugend 
Spartenversammlung 2023).  
 
Maik Wünsch hat die C-Lizenz als Jugendtrainer erworben und wird von der Versammlung 
dazu beglückwünscht.  
 
Beim Belegungsplan der Halle entstehen inzwischen Engpässe. Hier wird Kevin mit Denis 
sprechen, um für die Jugend zusätzliche Zeiten zu generieren. 
Ebenfalls zu klären ist, wie die neu vom DFB vorgeschriebenen Bälle der G-, F-, und D-
Jugend finanziert werden sollen. Hierzu spricht Kevin ebenfalls mit Denis, da die 
Jugendkasse dies allein nicht leisten kann. 
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Dann berichtet Kevin der Versammlung, dass die Kommunikation im Spartenteam gut 
klappt. Er dankt Silvio Franke für den Läufer-Sporthausdienst am Dienstag. Großes Lob 
erteilt Kevin an Frank Wauschkuhn, der für den Sporthausbetrieb und vor allem für die 
Finanzen verantwortlich zeichnet. Selbstverständlich geht sein Dank auch an alle Trainer 
und Schiedsrichter für ihren unermüdlichen Einsatz in unserem Verein. 
 
4. Tagesordnungspunkt: Bericht des Kassenwarts 
 
Frank Wauschkuhn erklärt, dass er zur Mitte des Jahres keinen Bericht abgibt. Corona hat 
noch das erste Halbjahr 2022 noch belastet. Die Organisation der Mannschaften 
untereinander immer zu Spielen die Grillbude zu betreiben, findet Anerkennung. Danke an 
Mirco, auch für die Öffnungszeiten während des Jugend-Trainings. Dadurch kommt Geld 
in die Kasse um den laufenden Betrieb finanzieren zu können. 
 
Frank mahnt einige Dinge an, die von den jeweils Verantwortlichen künftig bitte 
sorgfältiger umzusetzen/ zu erledigen sind: 

- Licht im Flur/ Damentoilette ist beim Abschließen zu kontrollieren.   
- Trainer sind bei Problemen angehalten, über ihren Jugend-/ Spartenleiter zu 

kommunizieren. Die direkte Ansprache von Denis muss unterbleiben!  
- Wenn Vereinsfremde und Gäste auf dem Platz sind, ist Ballraum/ Clubraum/ 

Mannschaftskabine abzuschließen/ nicht unbeaufsichtigt zu lassen! Es hat gerade 
wieder Diebstähle in Pattensen und Gleidingen gegeben, daher ist äußerste 
Vorsicht geboten. Wertsachen sind von Nichtspielern mitzunehmen/ zu bewachen. 
Bei den letzten Spielen stand wiederholt alles offen und niemand war anwesend. 

- Das Leergut ist an der richtigen Stelle im Getränkeraum einzusortieren! 
- Da die Müllentsorgung nicht mehr über die Stadt, sondern von Frank in Absprache 

über ein Unternehmen gegen Bezahlung erfolgt, sind hier keine Flüssigkeiten und 
sonstiges Sperrgut zu entsorgen!  

- Leider kommt es häufig vor, dass Hundebesitzer ihre Kotbeutel in unsere 
Abfalleimer entsorgen. Da oft zu beobachten ist, dass Hundebesitzer unseren Platz 
als Spazier-/ Durchgang nutzen, sollte über ein Platzverbot für Hunde nachgedacht 
werden. 

- Fremde Spieler sind des Platze zu verweisen – hier wird oft nachmittags auf die 
großen Tore gebolzt und der Platz im Strafraum damit ruiniert. 

- Die Gastkabiene wurde im März umgestaltet. Leider ist dort immer noch nicht alles 
so, wie einst geplant. Bitte aufräumen. 

- Zum Weihnachtsmarkt (1. Adventswochenende) werden für Auf-/ Abbau noch 
Freiwillige gesucht. Am 13.09. findet im Gerätehaus die Vorbesprechung statt. Da 
Frank diesen Termin nicht wahrnehmen kann, wird Kevin um Vertretung gebeten. 

- Der Rübenlauf findet am 16./17.09. statt. Aufbau ist meist schon am Freitag (15.), 
so dass dann die Jugend nicht trainieren kann. Die Kabinen sind zu diesem 
Wochenende zu räumen! 

5. Tagesordnungspunkt: Bericht der Kassenprüfer 
 
Michael Köhler erklärt, da es ja keinen Kassenbericht unterhalb des Jahres gibt, gab es 
auch nichts zu prüfen. 
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6. Tagesordnungspunkt: Entlastung des Spartenleiters 
 
Michael Köhler beantragt die Entlastung der Spartenleitung. Die Versammlung erteilt mit 
Handzeichen einstimmig die Entlastung der Spartenleitung. 
 
7. Tagesordnungspunkt: Neuwahlen der Kassenprüfer 
 
Michael Müller, Volker Steinberg, Jürgen Horstmann und Michael Köhler wurden in der 
vorletzten Versammlung zu Kassenprüfern gewählt. Da keine Kassenprüfung 
stattgefunden hat, werden die Vorgenannten ihr Amt als Kassenprüfern weiter führen.  
 
8. Tagesordnungspunkt: Bericht des Schiedsrichter-Obmanns 
 
Jürgen Horstmann als Schiedsrichterobmann erklärt, dass es derzeit nur noch zwei 
Schiedsrichter in unserem Verein gibt - Silvio Franke, und Marco Parlow. Jürgen wird auch 
weiterhin als Vertretung einspringen – auch damit Silvio nicht extra aus Schulenburg 
anreisen muss. Silvio wirbt für die Schiedsrichterausbildung, die auch vereinsseitig bezahlt 
wird. Dringend benötigen wir Schiris, da uns ansonsten vom NFV Strafgelder drohen! 
Überlegungen mit Pattensen eine Schiri-Gemeinschaft zu gründen, werden weiterhin 
angestellt. Hintergrund ist vor allem, junge Schiedsrichter neu aufzubauen. Für die Ü32/ 
Ü40 entstehen keine Schiri-Kosten, nur für die 1.Herren wird der Schiri über die Grillbude 
bezahlt. 
 
9. Tagesordnungspunkt: Anmerkungen des Spartenleiters zum Spielbetrieb 
 
Da der Mittelmast durch die von der Stadt angeordnete Prüfung „gefallen“ ist und auf der 
anderen Seite eine Lampe fehlt, kann es im Herbst bei Punktspielen schwierig werden. Im 
Anschluss der Versammlung wurde das Flutlicht von den Teilnehmern in Augenschein 
genommen und für die Bespielbarkeit des Platzes für ausreichend befunden.  
Die Umstellung der Flutlichtanlage auf LED ist in der Beantragung. Die Umsetzung wird 
aber erst nach Zuschuss-Zusagen Mitte nächsten Jahres erfolgen. 
 
Bekundungen aus Pattensen (Zusammenlegung der B-Mannschaft) schienen nur auf 
unsere Platznutzung hinaus zu laufen und wurden daher abgelehnt. 
 
Der Dorfcup ist optimal gelaufen und soll auch im nächsten Jahr wieder stattfinden. Kevin 
kümmert sich um die frühzeitige Vorbereitung des Dorfevents. 
 
Die Stadtmeisterschaft scheint einzuschlafen – besteht wohl kein Interesse mehr seitens 
der Vereine. 2019 haben wir die letzte ausgetragen, dann kam Corona. 
 
10. Tagesordnungspunkt: Verschiedenes 
 
Thomas Rausch berichtet über die Funino-Turniere (Leuchttürme), die für G- und alle F- 
Spieler künftig nur noch stattfinden sollen. Leider finden sich nicht genug Vereine, die 
diese Leuchttürme ausrichten wollen.  
Lt. Maik Wünsch soll es mindestens fünf Leuchtturmturniere geben. Da die G-Jugend aber 
samstags spielt, bleibt nur der Sonntag übrig. Zurzeit wird überlegt, ob wir für dieses Jahr 
noch einen (24.09.) und fürs nächste Jahr zwei Termine anbieten. 
 

-   4   - 

Protokoll der Spartenversammlung Fußball am 24.08.2023/ M. Köhler Seite 4 von 4 

Thomas Rausch greift nochmal das Thema Trainingsmaterialien für die Jugend auf. 
Neben den o.a. Bällen geht es auch um die Reparatur der Jugend-Tore. Die hätten 
teilweise oben an den Ecken Risse und außerdem würden Haken zur Netzbefestigung 
fehlen. Außerdem müssten noch gesponserte Trikots beflockt werden. Kevin wird mit 
Denis über Gelder vom Hauptverein für die Jugend sprechen. 
 
Werbemaßnahmen (z.B. Bandenwerbung) um unsere Sponsoren laufen nicht. Hier wird 
Kevin mit Thomas Voges den aktuellen Stand besprechen. 
 
Der NFV erhebt derzeit 100 € Strafe, da nur ein Schiri anerkannt wird. Bei der Volksbank 
kostet jede Lastschrift des NFV 1,95 €. Auch hierum will Kevin sich kümmern. 
 
Maik Wünsch meint hierzu, wenn ein Schiri für die Ü32/Ü40 vom Verein gestellt würde, 
dann sollte dieser ebenfalls eine Aufwandentschädigung sowie km-Geld vom Verein 
bekommen. Dies ist noch zu klären. 
 
100 Jahre Sportverein – welche Veranstaltungen sind für 2024? Nachfolgende Ideen 
wurden geäußert:  
- Dorfcup mit außergewöhnlichen Attraktionen rund um das Fest. 
- Fußballturnier gemeinsam mit allen Sparten veranstalten. 
- Saisonabschluss mit großem Opening fürs Dorf. 
- Sportwoche mit mehreren Mannschaften oder Aktionen = jeden Tag was los auf unserem  
  Sportplatz. 
 
Die Versammlungsteilnehmer waren sich darüber einig, dass der Vereinsvorsitzende die 
Gemeinsamkeit mit allen Sparten klären muss, damit auch wirklich ein Fest für alle 
Mitglieder entstehen kann. 
 
Die Teilnehmer beginnen verschiedene Punkte zu diskutieren, die hier nicht weiter 
protokolliert werden. 
 
Um 21.15 Uhr beschließt der Spartenleiter Kevin Steinberg den offiziellen Teil der 
Spartenversammlung Fußball 2023. 
 
gez. 
Michael Köhler 
Pressewart des SV Eintracht Hiddestorf von 1924 e.V. 
 


